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現在の乗合タクシーの利用のしにくさ。若い世代であれ
ばあるほど制度自体を知らないという実態。各地区の発
展のために利用料の無料化のお考えはあるのか。

今後は事前予約の簡素化、更なる利便性の向上に努
める。乗合タクシーの無料化については、乗合タクシー
が導入されていない地域との不平等性の懸念などから現
時点では考えていない。

「郡山市の高齢ドライバー免許返納促進のために高齢者
バス無料を推進する会の代表の方と市民の方が5066筆
の署名簿を携え9月15日に品川萬里郡山市長に提出する
場に同席しました。75歳以上の高齢者バス無料化を実施
した場合、どれだけの予算を必要と試算しているのか。

75歳以上の高齢者の路線バス運賃を公費で負担するこ
とは、世代間の費用負担の公平性の観点
から課題があり試算は行なっていない。

公共交通政策について

Q

A

Q

A

Q

A

Q

A

Q

A

一つの教室をパーテーションで仕切り、双方が異なった授
業をしている場合には聴覚が敏感な特性を抱えた子どもは
声が漏れ聞こえるなど集中できない環境の教室が存在す
る。きちんと区切られた教室にすべきと考えるが、見解は？

教室が足りない等の理由から教室を分割して使用している
学級は小学校で4校10学級、中学校で3校8学級となって
いる。今後は、児童生徒の実態や特性、
教育効果等を踏まえながら、壁の設置
など個に応じたより良い教育環境に
ついて検討していく。

公立学校の特別支援学級について

いじめ問題について

いじめ問題の再調査を実施する要件は？

2017年3月に文科省が発出した「いじめの重大調査に関
するガイドライン」及び「郡山市い
じめ防止基本方針」に沿って、調
査結果に対し再調査の必要がある
と地方公共団体の長が認めた場合
に調査委員会を設置することとさ
れている。第三者委員会が10月中
に教育長に答申する予定です。

子育て支援の充実について

高校進学時には10万円を超える制服代や学習用端末の
購入が求められており、物価高の中、保護者負担が重
くなっています。所得制限で経済的支援を行う現行の
やり方ではなく、高校入学時の制服代金への支援、学
習用端末購入支援の所得制限の撤廃という大胆な政策
で子育て世帯の転入増、税収増も見込めると考え見解
を伺います。

支援拡充の時期についても実施主体である地方自治体の
事務負担及び費用負担を踏まえつつ、2024年度中の実
施に向け検討されていることから、今後国の動向を注視
するとともに本市独自の支援についても適宜検討する。
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　9月4日から４年間の任期が始まり、9月26日には、一般質問に初めて登壇し、
下記の項目について質疑しました。

9月26日一般質問 ▶
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　９月定例会で、東京電力福島第一原発からのALPS処理水の海洋放出中止と汚染
水削減の抜本的対策を求める請願2件に対して賛成の討論に立ちましたが、反対多
数で否決されたことは残念でした。
　これは、中核市議会議長会が８月に出した
要望内容にも反するもので問題です。
今後数十年にも及ぶ環境汚染の問題です。
諦めることなく市民とともに海洋放出中止を
求めて行きます。

ALPS処理水海洋放出中止と汚染水削減の
抜本的対策を求める請願に賛成討論

　議案第129号『特定事業契約の変更について』(郡山総合体育館スプ
リンクラー設備)、議案第165号『東北本線安積永盛・郡山間大黒橋補
修工事の施行に関する業務委託契約の変更について(追認)』につい
て、経過自体に問題があり反対の立場をとりました。

　今回、初めての議会でしたが、賛否を問わず討論をすることが議会だと

思っていた私としてはあまりに討論をする議員の少なさに驚きました。　
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9月定例会告示
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決算議案書熟読日
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　19年前、私は結婚を機に福島県民となり、子育てのしや
すい郡山市を選び移住を決めた者の一人です。子育て世帯
の増加で、税収を上げられるとともに、市全体が元気にな
ります。今後、郡山市を魅力ある市に変え、福島県いや、
日本一子育てがしやすい街に変えていけるように、日々力
を尽くしていきたいと思います。

　標記案件について、以下のとおり決議するものである。
　令和5年9月定例会において、議案第129号特定事業契約の変更については、開成山地区体育施
設整備事業（PFI事業）の一環として、郡山総合体育館におけるスプリンクラーと排煙設備等の増
設に、約6億5千3百万円増額の変更契約が提案された。市民の利用する施設の充実については、
安全・安心の向上に寄与し、歓迎すべき提案である。しかし、スプリンクラー設備の増設につい
ては、消防法により44年間不適合だった設備を是正するものであり、昨年9月に不適合が発覚し
てから1年間、議会への報告や市民への周知を怠ってきた。
　今後、郡山市民や不特定多数が利用する市の施設の整備や点検にあたっては、適切な整備や点
検に努め、不適切な事案が生じたときは、議会への報告や周知を速やかにすること。
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議案第129号特定事業契約の変更についての附帯決議（全文）
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